

Freitag 21. Dezember 2007

Für heute hatte ich auch erst einmal etwas länger geschlafen als sonst. Meinen Körper wollte ich nicht unnötig belasten. Ich hab mich dann irgendwann gerichtet und bin dann in Richtung Büro gegangen. Als ich unten angekommen waren wieder diese Leute mit dem Schläger und dem Ball. Diesmal haben sie sich zu Musik bewegt. Der Ball lag dabei stehts im Schläger. Sah irgendwie interessant aus, aber für mich wäre es nichts. Da bevorzuge ich doch lieber mein Diabolo. Mir ging es heute schon wieder ein klein wenig besser. Und beim Arbeiten ging es auch ganz gut.

Zum Mittagessen ging es diesmal ins Holiday Inn Hotel. Meine chinesischen Arbeitskollegen sind mehr oder weniger ohne mich gegangen und ein anderer deutscher Kollege, der heute seinen letzten Arbeitstag hatte. Dort habe ich mir dann auch nur Reis mit Gemüse gegessen. Zum Nachtisch gab es dann noch etwas Obst. Zum trinken gab es Jasimtee, da sie keinen anderen außer Schwarztee und grünen Tee hatten.

Gearbeitet habe ich dann so wie an einem normalen Arbeitstag auch. Bevor es aber nach Hause ging, habe ich noch einmal Geld von einem Geldautomaten geholt. Ich hatte nämlich auch noch einen halben Monat zahlen müssen und somit stand ich schon wieder Geld da. Somit konnte ich noch einmal ein bisschen frische Tianjiner Luft einatmen. Mit dem Taxi ging es dann nach Hause.

Da ich immer noch Durchfall hatte, habe ich mich noch bevor ich zu mir in die Wohnung gegangen bin, Haferflocken zu kaufen. Und tatsächlich habe ich welche gefunden. Dazu habe ich mir noch Salzstangen und Cola gekauft. Jetzt habe ich dem Durchfall den Kampf angesagt. In meiner Wohnung habe ich dann erst einmal nach einem Rezept für eine Haferschleim Suppe gesucht. Und ich bin auch tatsächlich im Internet fündig geworden. Es war endlich mal wieder eine Wohltat etwas im Magen zu haben. So ein richtiges Hungergefühl war es zwar nicht, aber dennoch tat es gut etwas im Magen zu haben. Anna war noch auf mehreren Partys und ist somit heute nicht zu mir gekommen. Ich habe den Abend noch damit verbracht meine Tagesberichte zu schreiben und noch so ein bisschen im Internet serven. Um kurz nach 22 Uhr bin ich dann ins Bett gegangen.



Bild 1: So parkt man und nicht anderes. Das Bild ist zwar schon etwas älter aber dort sieht es immer so aus!